

Israel-Offmann-Toleranz-Preis

MUT MACHEN FÜR TOLERANZ UND
RESPEKT

Die Musikstücke von Martha Mier:

„Walkin Jazz“

„Seventh Street Blues“



Michael Arushanov 

 10 Jahre alt 

aus Straubing

Email: karina.arushanova@gmail.com

Tel: 0163/1525456





Musik ist die Seele der Welt und der Menschheit. In der Musiksprache spricht die ganze Welt, egal welche Nationalität man hat. Musik liebt und hört jeder. Die Schönheit der Musik versteht man auch ohne Wörter. Die Musik wurde vom  Menschen erschaffen, und das ist seine schönste Erfindung.

Die Musik berührt unser Herz. Wenn Menschen das ganze Schlimme was denen zustößt vergessen wollen, sollten sie mehr Musik hören, da diese die Seelen der Menschen erstrahlen lässt.



Mein erstes jüdisches Lied war Hava Nagila. Als ich noch klein war, hörte ich wie ein Chor dieses Lied in der Synagoge gesungen hat. Das Lied hat mein Herz zutiefst berührt. Deshalb habe ich mich dafür entschieden, dieses Lied nicht nur singen, sondern auch spielen zu lernen. Nun ist es in Erfüllung gegangen.

Ich werde ihnen die Musikstücke von der Martha Mier vorführen. Sie ist eine Komponistin aus Amerika. Als Kompositionsrichtung hat sie Jazz und Blues ausgewählt.



Alle ihre Werke gefallen mir sehr. Das weckte in mir das Verlangen, ihre Werke ihnen selbst vorzuführen. 

